



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Nr. 18/20/5

Pendlerfonds: Förderentscheid für Velostation Liestal

P140336

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Erstellung einer neuen Velostation am Bahnhof Liestal einen Beitrag aus dem Pendlerfonds in Höhe von Fr. 500'000.

Begründung

Die neue Velostation Liestal mit geplanten 568 Plätzen unterstützt als B+R-Angebot einen nachhaltigen Pendlerverkehr und entlastet damit auch das Basler Strassennetz vom motorisierten Verkehr. Der qualitative und quantitative Ausbau der Veloabstellplätze im Bahnhofsbereich Liestal von aktuell 600 auf neu insgesamt 900 und neue, sichere Veloverbindungen steigern die Attraktivität für Velopendelnde. Die bewachte Velostation bildet das Kernstück dieser Massnahmen. Sie ist sicher und fahrbar erreichbar und verfügt über eine direkte Anbindung an die Perrons.

